
   
CONSIGLIO ACCADEMICO

VERBALE n.9/2022

L'anno 2022, il giorno 18 ottobre, alle ore 11:00, in collegamento webinar, si è riunito il 
Consiglio Accademico, convocato dal Direttore con prot. n.5220 del 12/10/2022, per 
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno (in seguito OdG): 

1) Circolari MUR, 14/07/2022 Prot. n.9169 e 10/10/2022 Prot. n.12157: deliberazioni 
conseguenti; 

2) Rettifica a Verbale CA n. 8/2022, punto 2 Odg; 

3) Valutazioni ed eventuali deliberazioni su ripetenza di corsi collettivi; 

4) Comunicazioni Consulta degli Studenti; 

5) Varie ed eventuali;

6) Saluto del Direttore uscente M° Alberto Giraldi.

Sono presenti:

COMPONENTI P A

Alberto Giraldi Direttore P

Giacomo Bellucci Rappresentante dei docenti P

Stefano Caturelli Rappresentante dei docenti P

Mauro Gizzi Rappresentante dei docenti P

Francesco Negroni Rappresentante dei docenti P

Elisa Petone Rappresentante dei docenti P

Raffaele Ramunto Rappresentante dei docenti A

Danilo Serraiocco Rappresentante dei docenti P

Francesca Vicari Rappresentante dei docenti P



Costantini Lorenzo Rappresentante degli studenti A

Erica Morelli Rappresentante degli studenti P

Il Direttore, constatata l’esistenza del numero legale (9/11), dichiara aperta la seduta alle ore 
11:10; viene nominato segretario verbalizzante la prof.ssa Petone. 

Punto 1 – Circolari MUR, 14/07/2022 Prot. n.9169 e 10/10/2022 Prot. n.12157: 
deliberazioni conseguenti; 

Il Direttore illustra l’argomento in modo ampio e dettagliato, partendo dalle Circolari 
pervenute dal Ministero (14.07.2022 e 10.10.2022) che vengono esaminate punto per punto. 
Fornisce inoltre un quadro chiaro delle cattedre che hanno necessità di scorrimento delle 
graduatorie, chiarendo quali graduatorie sono già presenti e in vigore nel nostro 
Conservatorio e quali, non essendo presenti, necessitano di ulteriori provvedimenti.
Il prof. Gizzi propone di procedere alle nomine sulle graduatorie già in essere presso il nostro 
Conservatorio, per le altre situazioni ritiene siano necessari ulteriori approfondimenti.
Il Consiglio Accademico accoglie la proposta del prof. Gizzi di nominare sulle graduatorie 
interne vigenti, a partire dal 2 Novembre 2022: Clarinetto storico, Direzione d’orchestra, 
Trombone. 
Per Tromba (graduatoria in scadenza) solo fino ad avente titolo. 
Sulle altre situazioni il Consiglio delibererà nella prossima riunione che è convocata sin d’ora 
per il 4 novembre p.v. alle ore 10,00.

Punto 2 - Rettifica a Verbale CA n. 8/2022, punto 2 Odg; 

Il prof. Menicocci chiede che venga inserita, a completamento del suo intervento in seno al 
Consiglio Accademico tenutosi il 16.09.2022, la seguente precisazione: “Il ricorso all’esame 
con commissione deciso dal Consiglio Accademico per il rilascio dell’idoneità è un 
provvedimento improprio e, nonostante io terrò presente il giudizio della commissione, non 
può costituire un precedente”.

Punto 3 – Valutazioni ed eventuali deliberazioni su ripetenza di corsi collettivi; 

Il Consiglio Accademico avvia la discussione ma decide di rimandare la questione ad un’altra 
riunione.

Punto 4 – Comunicazioni Consulta degli Studenti; 

Viene sollevata la problematica del voto degli studenti in Erasmus che, al momento, non è 
regolamentata: dovrà essere individuata una soluzione unitamente al nuovo Direttore 
Amministrativo.

Punto 5 - Varie ed eventuali;

Il prof. Bellucci chiede al Consiglio come ci si deve comportare circa i contributi da versare per 
frequentare contemporaneamente 2 Corsi. Il Direttore risponde che al momento è in fase di 



verifica l’applicabilità della norma, che prevede che i 2 Corsi da frequentare differiscano per i 
2/3 dei crediti.

Il Direttore comunica che l’interlocuzione con l’Istituto Comprensivo ”1“ di Monte San 
Giovanni Campano, ai fini della convenzione per il Piano nazionale delle Arti, ha fatto passi 
avanti procedendo con la Manifestazione d’interesse.

Informa inoltre che è necessario contrattualizzare 2 Violoncelli per il Concerto del 6 
novembre p.v. con musiche di J. Lennon.

Il Direttore riferisce infine di una proposta avanzata dal prof. Santoboni di attingere ai fondi 
del PNRR stanziati per l’Orientamento negli ultimi 3 anni delle Scuole Superiori. E’ richiesta 
una Istituzione di riferimento che è identificata nell’IC “Bracaglia“ di Frosinone; 
l’individuazione dovrà essere comunicata entro il 31 ottobre. 
Della redazione del documento di comunicazione al suddetto IC si occuperà il prof. Gizzi che lo 
rilascerà al Direttore non appena possibile.

Punto 6 – Saluto del Direttore uscente M° Alberto Giraldi;

Il Direttore ripercorre brevemente i complessi anni trascorsi, con le molteplici difficoltà che si 
sono presentate, e che sono state di volta in volta superate, ma anche con i risultati che, con 
l’impegno e la laboriosità, si son potuti raggiungere; infine saluta il Consiglio che ricambia con 
cordialità.

La seduta è tolta alle 12,50.

Il Direttore Il Segretario verbalizzante
    Prof. Alberto Giraldi                 Prof.ssa Elisa Petone


